

RENDICION DE CUENTAS RADIO EXPRESION 102.9 FM**Día. Miércoles 27 de febrero de 2019****Hora. 15h.pm de la tarde**

Se realizo la suma y toda la aplicación del concurso, todo el puntaje, en el que el dia 14 de julio del 2017 firmamos los títulos abilitantes. Desde el 14 de julio parte la radio hasta la fecha, febrero del 2019. Radio Expresion no ha tenido un funcionamiento normal ya que, habido muchos percances en cuanto a cobertura, señal, en cuanto a interferencia. Los primeros cuatro meses en los que se trato de prender la radio, la operadora que estuvo funcionando e la misma frecuencia decidia no apagar la rfrecuencia, a pesar de que ya s tenia los títulos abiltantes. Se realizaron todos los tramites para que la frecuencia que estaba utilizando el canal de Radio Expresion decidiera apagarla. La emisora hasta hora ha tenido tres sitios, hasta ahora que estamos en el sitio actual. Se han hecho muchas pruebas, se han puesto torres, antenas, amplificadores, se han hecho pruebas con arcotel y nos han hecho mediciones. La emisora ha empezado ha trabajar bien, ya que se está en condiciones de mantenimiento ideales, la señal de transmisión que se envía a la planta transmisora es excelente, se tiene una muy buena señal, eso implica que la calidad de sonido que se va a tener va a ser de muy buena calidad. Arturo Chimbo ha estado muy pendiente de la calidad de la frecuencia y trabajando para tener una buena calidad. Los objetivos de esta esta emisora es que nosotros como Radio Expresión fm tenemos trabajar por el turismo ecológico sostenido, es es el plan de gestión. Dentro de la programación se va a tener en cuenta qué hay que recomendar el turismo ecológico, teniendo las debidas precauciones. En definitiva, Radio Expresión FM está identificada con el turismo ecológico a partir de eso se va a basar la programación de la emisora. Arturo Chimbo

es el gerente general de Radio Expresión fm. Otras de las actividades que se realizó en cuanto a la emisora es la petición de los permisos para los cambios de sitios de transmisión en cuanto se refiere a los estudios. Al principio la radio estuvo en el centro de Santo Domingo diagonal al Ministerio de Salud, no fue posible porque el concurso se demoró mucho, se estuvo más de un año en espera, seguidamente se fue a instalar nuestras instalaciones en la vía Quito frente al KFC, lastimosamente no se tenía línea de vista y la estación mantenía demasiado ruido, luego se realizó otro trámite en el mes de Noviembre para poder realizar el cambio, se paralizó todo por una cuestión de orden nacional, en la que la contraloría exigía que se debía realizar todas las correcciones correspondientes, se tuvo 60 días para realizar toda la instalación en el lugar que se encuentra actualmente la radio. Arturo Chimbo realizó varias actividades en la que sobresale el viento de navidad lo cual se realizó un pequeño agasajo navideño, con el personal interno de la radio y de igual manera en el mes de febrero se compartió con la gente de los cuales se programó un pequeño regalo obsequiado por el personal de la radio, dando así al cumplimiento de que la radio es para el pueblo.

Se tiene una programación variada en las 24 horas día a día, por tal razón cada locutor se presenta indicando su labor y espacio radial en la programación. Leodan paredes tiene una programación de música rocolera con el nombre Expresión rocolera, programación dedicada al talento nacional, donde se expone todo de artistas nacionales el horario es de 19h a 22hpm. Nancy Martínez con una programación variada en diferentes géneros los fines de semana de 09am a 12pm, su espacio se llama Pasión musical. Alegre despertar es otro espacio musical programado por Javier Gómez el fascinante que dedica su programa a la

música nacional denominada chicha, programa neto ecuatoriano con ritmos de nuestro vivir. Fernando Haro con su programa hobby show dedicado a la música contemporánea de los géneros juveniles los fines de semana. Chino Mendoza con su programación de 12pn a 15pm lunes a viernes programación tardes candentes, música tropical para el público oyente de tierra Tsáchilas. La rompe corazones verito Garofalo alegra las tardes de lunes a viernes con su programa al son de la chicha, música popular ecuatoriana.

En si la radio es totalmente popular que llega a todos los niveles y estratos sociales de la gente de santo domingo. Dando así a conocer el objetivo y la finalidad de que radio Expresión 102.9 FM es del pueblo, concluyendo esta rendición de actividades y cuentas de esta empresa radial.